

parce que c'est très cher. Quand le dernier jour de l'visite de Chloé est arrivé, ils sont très tristes et très déçus. ↳ Crois-tu que nous réussirons à continuer notre liaison pour quatre ans? ↳ demande Christian.
↳ Je ne sais pas... ↳ répond Chloé.
↳ Mais on peut toujours essayer. ↳ Ils s'embrassent et Chloé va dans l'avion. Quand ils ne peuvent plus voir l'autre ils commencent à pleurer. C'est le chagrin d'amour le plus dur pour les deux et ils ne sont pas sûrs si ils ne tomberont pas amoureux d'une autre personne. Et un autre grand malheur est que Chloé et sa famille déménagent.